

Se recuperará el mercado bursátil en el segundo semestre: HR Ratings

Claudia Tejeda

claudia.tejeda@eleconomista.mx

EL MERCADO mexicano mostraría una mayor actividad hacia el segundo semestre del año, consideraron expertos.

“Esperamos que al segundo semestre del año pudiéramos ver un mercado bursátil mucho más activo”, dijo Fernando Montes de Oca, director de la agencia calificadora HR Ratings México.

El estratega explicó que desde el punto de vista privado han visto varias transacciones; sin embargo, la reactivación del mercado público es crítica puesto que demuestra confianza por parte de los inversionistas tanto locales como extranjeros.

En lo que va del año, el S&P/BMV IPC acumula un alza de 7.17%, desde su cierre el último día de diciembre en 41,640.27 unidades a 44,625.78 enteros del cierre de ayer.

Por su parte, José Luis Ortega, director de Deuda y Multiactivos de la gestora de activos BlackRock, considera que en este contexto global de moderación de tasas ayudará a mercados emergentes, en especial al mexicano.

El estratega explicó que, a nivel global, hay dos factores que aumentan el apetito por los activos de riesgos, siendo estos la moderación en la política monetaria y un panorama positivo para los conflictos geopolíticos.

“Nosotros en la parte global es-



Fernando Montes de Oca, director de HR Ratings, explicó que la reactivación del mercado bursátil es importante. FOTO ARCHIVO EE:

HUGO SALAZAR

“Esperamos que al segundo semestre del año pudiéramos ver un mercado bursátil mucho más activo”.

Fernando Montes de Oca, director general de HR Ratings.

tamos viendo que hay dos situaciones que están ayudando a que continúe el apetito por los activos de riesgo”, mencionó.

Señaló que el primer trimestre ha sido muy positivo para este tipo de instrumentos y que este rally podría mantenerse.

PACIENCIA

El directivo detalló que los bancos centrales tienen una actitud de paciencia en el alza de tasas, moderando un discurso que a diciembre sería restrictivos, y que ha cambiado totalmente en los primeros tres meses del año.

La tensión en la relación comercial entre Estados Unidos y China también ha disminuido, explicó, lo que, sumado a un tono menos restrictivo en la política monetaria sería un impulso para los mercados emergentes.

“Si esto lo aterrizamos a mercados emergentes y al mexicano, este contexto global de toma de riesgo donde las tasas ya no están incrementándose, hemos visto cómo entra dinero importante a la Bolsa por esa búsqueda de rendimiento de parte de inversionistas globales”, mencionó el entrevistado.

Luis Alvarado, analista de Banco Base, explicó que anticipan que el IPC cierre en 46,500 enteros este año, equivalente a un alza de 4.20% hacia el final del 2019.

El estratega de Banco Base considera que la firma del T-MEC será un punto importante para consolidar este nivel, además de descartar que durante este año haya una recesión en la economía estadounidense.

El especialista comentó que durante este año el recorte en la calificación de Pemex por parte de Fitch Ratings y el cambio a perspectiva Negativa en la calificación soberana de México que hizo S&P en marzo impactó al mercado accionario mexicano.